
Subject: von fin zu dut
Posted by georg wels on Mon, 16 Aug 2021 21:07:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo.

ist von euch jemals jemand von 1mg fin auf 0.5mg dut umgestiegen?nehme fin seit ein paar
Jahren aber ich denke die, dass die Wirkung nachgelassen hat. gibt es Erfahrungen dazu? habe
von starkem Shedding usw gelesen.

lg
georg
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